

LOS JUGADORES DE EL BONILLO SE IMPONEN EN EL TORNEO PROVINCIAL DE GOLF DE TOLEDO, PRIMER TORNEO DEL CALENDARIO DE LA FEDERACIÓN DE GOLF DE CASTILLA LA MANCHA 2022.



Álvaro Calero Campillo y Eduardo Lozano Puertas, jugadores del Club de Golf El Bonillo, han conseguido copar las dos primeras posiciones en el Torneo Provincial de Toledo que se ha disputado simultáneamente en dos jornadas en los recorridos de Layos y Palomarejos, la primera competición integrada dentro del calendario de la Federación de Golf de Castilla La Mancha en 2022.

Álvaro Calero sucede en el palmarés de la competición a Darío Rodríguez, Javier Camacho, Luis Fernando Ruiz, Benito del Peral y José Manuel Pardo, los mejores en las ediciones de 2016, 2017, 2019, 2020 y 2021, éste último también el mejor en 2018.

En esta ocasión, Álvaro Calero consiguió el triunfo tras presentar una notable tarjeta de 73 puntos acumulados a lo largo de las dos rondas de competición (35 más 38), tres más que su compañero de club Eduardo Lozano, segundo clasificado y actual campeón provincial de Albacete, que a su vez superó por uno al madrileño Álvaro Rodríguez en una edición que ha destacado asimismo por la elevada participación, más de 150 golfistas ávidos por jugar en este primer torneo de la temporada.

